

なないろ

～つなげあおう みんなのいろ～

川崎市立中野島小学校
第2学年 学年だより
2月号
2025. 1. 24

1年で最も寒さの厳しい2月を迎えます。2年生が秋から育てている野菜ののらぼう菜は、根をはり茎がぐんぐん成長しています。子ども達は愛情をもって水やりをし、成長の過程を観察しているところです。全国的に感染症が流行する時期になりますので、感染症対策や予防を呼びかけていきます。ご家庭でもお子様の健康管理に十分配慮していただき、調子の悪いときには無理をせず休ませ、早い回復へとつなげていただきますよう、よろしくお願い致します。

3年生まで残り2ヶ月になり、いよいよ2年生のまとめの時期となりました。生活科の「あしたへジャンプ」でこれまで歩んできたことを振り返ることが最後の学習となります。2年生の集大成として、そして自分に自信をもてるように担任一同支援していきます。



国語	・見たこと、かんじたこと ・スーホの白い馬	図工	・ともだち見つけた！ ・ともだちハウス ・音づくりフレンズ
算数	・1000より大きい数 ・図をつかって考えよう ・1を分けて ・算数を使って考えよう	体育	・ハンドボールゲーム ・リズムあそび
生活	・あしたへジャンプ ・冬の野菜をそだてよう	道徳	・生命の尊さ ・正直、誠実 ・感謝
音楽	・みんなであわせて楽しもう		

★お知らせとお願い★

○2月25日(月)は、開校記念日でお休みです。

○ハンカチ・ティッシュについて

かぜの流行する季節ですが、ハンカチやティッシュを忘れているお子さんが多いようです。登校する前に、一言、声かけをお願いします。

○のらぼう菜の収穫について

収穫したのらぼう菜を順次持ち帰ります。お家でお味噌汁や炒め物などにして食べてみてください。感想を聞きたいと思います。収穫時期は2月下旬の予定です。担任から連絡がありましたらビニール袋に名前を書いて持たせてください。

学年末の植木鉢の持ち帰りは、3月4日(火)の学年末懇談会の日を予定しております。ご承知おきください。

○おもちゃランドについて

既にお知らせしている通り、下記のように保護者の方を招待する日を設けます。是非、ご参加ください。

2月5日(水) 前半 10:50 ～ 11:10
後半 11:15 ～ 11:35

生活科「あしたへジャンプ」

自分の成長を振り返り、成長の過程で、『多くの人との関わりや思いに支えられたこと』や『自分自身が成長してきたことに気づいていくこと』などをめあてにして学習します。

「お家の人に、入学してから今までで成長を感じることや、大きくなったことがわかるエピソードについて聞いてみよう」という活動を予定しています。お忙しいとは存じますが、インタビューに答えながら、お子さんと成長を喜び合う時間にさせていただけたらと思います。ご協力をお願いいたします。

～ 重要 ～

2年生で転出をする方、転出する予定がある方は、分かり次第連絡帳にてその旨を担任にお知らせください。よろしくお願い致します。